

# Lancement de l'opération Octobre rose au lycée

Multiplier les initiatives pour sensibiliser au cancer du sein, pendant un mois, c'est l'objectif affiché de l'opération Octobre rose. Cette action se renouvelle chaque année, depuis 1994.

C'est dans ce cadre qu'un groupe d'élèves du lycée des métiers Émile-Audot de Wassy s'est mobilisé pour cette action de solidarité. L'opération a débuté dès mercredi 5 octobre, avec une distribution de rubans roses, confectionnés au préalable ; chaque élève a reçu son ruban dès à l'entrée du lycée. La veille, les jeunes lycéennes, avaient habillé en rose les arbres, ornant la cour du lycée, et un gros ruban, rose a été accroché au portail.

L'opération va se poursuivre tout au long du mois d'octobre avec des interventions en salle, conduite par Marlène Cugny, infirmière scolaire, au cours desquelles il sera abordé toutes les questions qui concernent le cancer sous toutes ses formes, et plus particulièrement les cancers du sein. De plus, durant tout le mois, les lycéens vont confectionner des gâteaux de couleur rose, mais pas seulement. Dans le même temps, ils vont également participer à l'opération



Les jeunes élèves vont œuvrer tout le mois d'octobre pour lutter contre le cancer.

"Coussins-cœurs", en créant eux-mêmes des coussins. Le Coussin cœur, c'est un coussin en coton rembourré de ouate de polyester, destiné aux personnes atteintes d'un cancer du sein qui, en le plaçant sous l'aisselle, permet de soulager les tensions post-opératoires du cancer du sein.

Une belle action qui va permettre aux lycéens d'échanger sur le cancer en général et ses conséquences



Les arbres ont été habillés en rose.